

Cuba surmontera les difficultés résultant du siège imposé par les États-Unis, affirme Diaz-Canel



La Havane, 14 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui la certitude que l'île vaincra la situation économique difficile qu'elle traverse du fait de la recrudescence du blocus des États-Unis et de la crise mondiale.

Nous sommes convaincus que nous vaincrons toujours, même dans la pire des situations ; nous avons la capacité et nous allons le faire, a exprimé le chef de l'État au cours d'un échange de vues avec les plus hautes autorités gouvernementales de toutes les provinces du pays et de la municipalité spéciale Île de la Jeunesse.

Selon le site de la Présidence, lors de la rencontre, le président a fait référence à l'inflation, aux ruptures d'approvisionnement, aux problèmes de production et aux difficultés avec le retard des compagnies

maritimes dans le transfert des marchandises achetées.

À ces problèmes qui affectent le monde, s'ajoute à Cuba la situation électro-énergétique et les effets des fortes pluies des dernières semaines, qui ont été bénéfiques pour certaines cultures et pour les barrages mais qui ont causé des dommages aux maisons et aux routes, a-t-il dit.

Diaz-Canel a également souligné la nécessité pour les fonctionnaires d'aborder les problèmes de la population avec profondeur, sensibilité et intelligence, et il a exhorté ces dirigeants à rester liés aux programmes fondamentaux de la Révolution et à la population.

«Il faut appeler le peuple et les travailleurs à faire des choses et à trouver des solutions; les meilleures solutions se trouvent en temps de crise, dans des moments complexes, quand nous parlons aux gens, quand nous les appelons à donner des idées et quand nous leur donnons la possibilité de participer», a-t-il précisé.

Évoquant les dégâts causés par la politique de blocus des États-Unis, il a reconnu qu'elle rend la vie quotidienne difficile "dans un contexte mondial complexe, au milieu d'une crise, avec une guerre (en Ukraine) d'une ampleur que nous ne pouvons pas encore savoir jusqu'où elle ira".

Mais, a-t-il souligné, avec l'effort de tous, la solidarité et la résistance créative, nous pouvons aller de l'avant.

Dans une situation aussi défavorable, il serait irresponsable de dire que les résultats vont arriver d'un seul coup, mais ce dont nous sommes sûrs, c'est que les résultats, même lentement, vont arriver, a-t-il confirmé.

Il a affirmé que des efforts intenses sont faits pour surmonter les difficultés : "Ces préjudices ne sont pas causés par négligence, par insouciance, ou par l'intention de déranger ou de ne pas aborder chaque problème", a-t-il relevé.

Au contraire, a-t-il ajouté, il y a des gens qui sont engagés à temps plein, à la recherche de toute occasion par laquelle on peut trouver une solution ou atténuer l'une des situations complexes que nous avons.

À cet égard, il a souligné l'effort des travailleurs du secteur de l'électricité qui, a-t-il dit, travaillent des heures supplémentaires, avec intensité, et dans des conditions difficiles pour assurer l'entretien et pour que les pannes provoquent le moins de dommages.

Il a également appelé l'attention sur les transporteurs de carburant, ceux qui récoltent des denrées alimentaires au milieu des inondations provoquées par les pluies récentes, ou qui reconstruisent des routes et des habitations endommagées par cet événement météorologique.

Il a également invité les acteurs du commerce extérieur à faire en sorte que les approvisionnements arrivent le plus rapidement possible dans le pays.

Au cours de la réunion, le Président a réaffirmé à plusieurs reprises la certitude que l'île surmontera la situation économique difficile qu'elle traverse en raison de la recrudescence du blocus des États-Unis et de la crise mondiale.

Nous avons la conviction que nous vaincrons toujours, même dans la pire des situations; nous avons la capacité et nous le ferons, a-t-il souligné. (Source Prensa Latina)



Radio Habana Cuba